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前回（1080回例会）の記録
平成24年７月26日（木）

■ゲスト

■ビジター
尾林邦生会員（別府ＲＣ）

■出席報告
 会　員　数 25名
 免 除 者 数 ２名
 対 象 者 数 23名
 本日出席者 18名
 欠 席 者 数 ５名
 出　席　率　78.26%

■前々回出席報告の修正
　前々回欠席者　　７名
　メイクアップ　　１名
　欠　席　者　　６名
　修正出席率　71.43%→　76.19%
●メイクアップ
　永松（達）会員（中津中央）

●欠席者
　永松（達）会員・川崎会員・仲本会員・松本会員
　矢頭会員・宇都宮会員  

◉本日の例会プログラム ゲスト卓話「大河ドラマができるまで」
 松本達雄氏 
◎次回例会プログラム 新入会員卓話
 浪冶　豊会員（大分銀行大貞支店）　

会長  渡 邉  文 敏　　幹事  辛 嶋  　崇　　会報担当  長 野  定 生　　クラブ広報委員長  長 野  定 生

◎ロータリーソング　 四つのテスト          

◎会長の時間　　会長　渡邉文敏
　明日７/27は土用丑の日です。ウナギに
ついて調べてみました。
　土用丑の日は、日本中で最もウナギを
食べる日となっています。
　万葉集に「石麻呂に吾物申す　夏やせによしと云う
ものぞ　ウナギ取り召せ」と詠まれているように
1000年も前から夏ばて防止に効果があるとされてい
たようです。
　では、土用って何、丑って何でしょう。
　ネットで調べて見ますと、「土用丑の日」というと
夏だけのイメ－ジがありますが、実は春夏秋冬の各季
節にあるそうです。
　丑は十二支の丑ですが、土用とは、中国で考え出さ
れた思想で各季節の終わり18 ～ 19日間の事を言うそ

うです。ちなみに、今年の土用丑の日は、冬は1/29、
春は４/22、夏は明日の7/27、秋は10/31です。
　それでは、何故ウナギを食べるのでしょう。　
　諸説あるようですが、土用丑の日は、「丑」という
字にちなみ昔は牛のように黒い物を食べる日とされて
いたようです。
　何故黒いものかというと、フナ、コイ、ナマズ、ウ
ナギ、シジミ、ナスビなど黒いものにはビタミンＡ郡
が豊富に含まれており、暑さで体力を消耗する夏に食
べると元気が出る事を、昔の人は経験的に知っていた
ようです。
　この日をウナギの日と印象付けたのは、皆さんご存
知の江戸時代、医者でもあり、発明家でもある平賀源
内と言われています。
　彼はあるウナギ屋に真夏でも客が来るようなアイデ
アを頼まれ、「土用丑の日はウナギの日」という宣伝
コピーを考えたわけです。
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　実は、ウナギの旬は冬眠に備えて養分を蓄えた晩秋
から初冬にかけての時期だそうで、夏の物は味が落ち
るそうです。
　ところで、今年はシラスウナギの不漁でウナギ上り
に急騰しています。
　養鰻業の方に聞いたところ、大分県では昨年１匹
50円～ 80円だったシラスが今年200円～ 400円で売
買され、コップ一杯200万円以上で取引されたといい
ます。
　先日、アメリカがワシントン条約による国際取引の
規制を検討しているという報道がされました。アメリ
カウナギに加え日本や中国で食べられている日本ウナ
ギも対象に含まれるとの事、実現すれば消費量の
70％を輸入に頼る日本市場への影響が大きく、ます
ます庶民の手が届かない高級魚になってしまいます。
　以上ウナギについての考察でした。

◎幹事報告　幹事　辛島　崇 
 ●例会変更　杵築RC、豊前RC、大分

RC、大分東RC、大分臨海RC、大分南
RC、大分中央RC、大分1985 RC、大分城西RC、大
分キャピタルRC、八代RC、宇佐RC

●週報受理　豊後高田RC
●会報受理　中津沖代ライオンズクラブ

◎その他報告事項
　尾林会員（別府ロータリークラブ）
　別府ロータリークラブ創立60周年記念
式典のご案内とＰＲ  

◎ニコニコボックス　
〔渡邉会長〕母校である杵築高校が勝ちまし
た。そして津崎パストガバナーより週報の
お礼を頂きました。  

〔辛島幹事〕警察友の会で表彰されました。
竹田ロータリークラブで８月28日に卓話を
するようになりました。  

〔二反田会員〕家で夕食を食べていません。
血糖値が高すぎて悪く感じて、夕食を抜い
ています。

〔若松会員〕高野山の受講料の振り込みを忘
れていて、行けなかったので夏の家族旅行
を高野山にしました。

〔加来会員〕歯科業界は最近、金属が高騰し
てまして、何か良い手はないかと考えた末、
最新のシステムを導入しました。使うのを
楽しみにしています。

〔土居会員〕卓話の講師を新入会員候補にお
願いするようにしています。推薦をお願い
します。
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〔小路会員〕今日の例会を忘れていたところ
に水田さんより電話を頂き、今日、来るこ
とができました。

〔宇都宮会員〕先日生まれた子供の件でこれ
からは多くニコニコできそうです。

〔岡野会員〕団地の会長をすることになりま
した。いろいろ苦労することがあります。

〔小野会員〕いろいろな会に入っていて、先
日、刑務所に行く機会がありました。刑務
所も不景気ですし、定員も一杯一杯です。
皆さんは真面目にして、刑務所に入ることのないよう
にしましょう。

〔出納会員〕最近、物忘れが多くなりました
が、その物忘れのおかげで得をすることが
時々あります。

〔永松会員〕オリンピックが始まり、これか
ら2週間、夜を長く感じなくてすみます。

〔梶原会員〕祇園の時に同窓会をするように
しました。楽しくやれるのではないかと思っ
ています。

〔梶谷会員〕息子が中央ロータリーに入って
しまいました。なんとか償いたいと思いま
す。

〔長野（定）会員〕これからはドレスコードを教えてく
ださい。暑いです。

〔浪冶会員〕訳も分からず、新入会員卓話で
すと言われて、卓話をするようになりました。

〔松本会員〕カーネルサンダースに似てます。

〔黒瀬会員〕煙草をやめて太りました。太っ
ていると儲かっているように見えるようで
す。少しスポーツをして、健康管理をした
いと思います。

◎納涼例会懇親会


